

ESCHAU Patrimoine local

# Une maison alsacienne d'antan

Il y a peu, l'association Le vieil Erstein organisait une visite dans la maison alsacienne que restaure Sébastien Rohmer. Un charpentier spécialiste de la rénovation était aussi présent.



Des visiteurs et un particulier passionnés de maisons alsaciennes. PHOTO DNA

**P**réserver le patrimoine traditionnel et culturel alsacien : telle est la raison d'être de l'association Le vieil Erstein, qui existe depuis 2011 et regroupe 20 membres passionnés par la richesse de leur région.

Lorsque ces derniers ont appris que Sébastien Rohmer rénove sa maison alsacienne avec des techniques d'antan, ils n'ont pas hésité à le contacter. Ce dernier était partant pour organiser une visite au sein de sa propriété. « Le but était d'inciter les gens intéressés à rénover les maisons alsaciennes. Il faut savoir que cela coûte moins cher ce qu'on pourrait penser.

Les maisons alsaciennes sont facilement démontables et remontables. Il existe même des charpentiers spécialisés pour cela dans la région, comme Olivier Deutsch », précise Christophe Heyd, président du Vieil Erstein.

## De fins connaisseurs de la maison alsacienne

Olivier Deutsch collabore avec l'association et s'est justement occupé de la maison alsacienne de Clarisse, présente à la visite de dimanche matin : « Moi, je suis déjà convaincue par la rénovation de nos maisons alsaciennes. Je suis donc là pour partager les idées avec d'autres. » Les gens présents à

la visite étaient tous des fins connaisseurs de maisons alsaciennes, à commencer par l'hôte Sébastien Rohmer, dont le grand-père possédait déjà la bâtisse : « D'ici trois ans, ce sera la fin des travaux dans cette maison qui deviendra ma résidence principale. Pour l'instant, je réalise ces travaux tout seul avec l'aide d'un charpentier. Il faut dire que la maison alsacienne permet de faire beaucoup de choses soi-même (fondations, isolation des murs) et que ce n'est donc pas si cher que ça ». Un peu moins de 10 personnes étaient présentes pour la visite des deux étages de la maison. ■

PH. SCH.